



第30回コスモスまつりを開催しました

東田布施公民館だより

令和6年
10月号
TEL 52-3786



参加者への挨拶をする
三木コスモス栽培委員長

秋とは名ばかりの暑い日が続いて10月を迎えました。10月6日(日)、この日は秋らしい一日となりました。今年が30回という一つの節目を迎えたコスモスまつり、開会式では、主催者や来賓共に挨拶の中で「今後も長く続けてほしい」と述べられました。また、来賓からは、今年の夏の酷暑の中で作業に携わった関係者にねぎらいの言葉をかけていただきました。ご参加いただいた皆様、またお手伝いいただいた役員の皆様、ありがとうございました。



祝辞を述べる東町長



今年は「琉球國祭り太鼓」の皆さんにオープニングを飾っていただき、まつりに勢いをつけていただきました。



暑いことを想定し、参加者が休憩できるテントを3カ所設けました。また、「きら煌めき」さんに食事提供をお願いしました。

芋掘り会



今年も芋掘り会は盛況でしたが、暑さによる影響か、芋は小さめ。

子ども広場



今年もたくさんの子どもたちが挑戦してくれました。

釣り



無料で楽しめる釣りには人気。中には自分ですくわ探している子もいました。

店舗前



今年も賑わう店舗前。どの店舗も順番待ちでした。

重さ当てゲーム



野菜・果物合わせて11.55kgありました。1位になった人は11.6kgと予想。まさかの見事な予想に参加者もびっくり。



大抽選会

例年より多くの小学生が残って参加してくれました。



今年も東小5年生が色とりどりのかかしを8体作ってくれました。来場者を暖かく迎えてくれました。

コスモスまつりのための準備をしました

広場の草刈りとコスモスの間に生えた大量の雑草取りをしました。コスモスも咲きなくなっていました。花があまり咲いておらず少し心配になりました。



9/29(日)



10/5(土)

芋づるの刈取(左上)・ステージづくり(左下)・テント設営(下)など会場作りをしました。コスモスは、花は少なかったですが、つぼみがたくさんついてました。



今年もきれいに咲きました＝撮影10月13日(日)＝



花苗を植替えました

10月11日(金)、午前中は公民館で、午後は東小で花の苗をポットに植替えました。



東小では児童に作業してもらい、学校で植替えられます。公民館で行ったものは、地域と公民館の花壇に植替えます。

花の苗を希望する自治会は公民館へ連絡をしてください。お配りする花苗は、パンジーが青・黄・赤、ビオラが紫・黄・赤の各3種類です。



数量・種別をお知らせください。



第37回公民館まつり(回覧参照)

11月17日(日) 10:00～15:30

作品鑑賞、バザー、大波野神舞
庭園鉄道、ステージ発表、餅まき等

～～遊休品・展示作品など募集～～

ご不明な点は東田布施公民館へ

10月の予定

25日(金) 第2回公民館まつり実行委員会 (19:00～)

11月の予定

8日(金) 生きがい教室 (9:30～)
10日(日) コスモス作業 (8:00～)
16日(土) 公民館まつり準備 (8:00～)
17日(日) 公民館まつり (10:00～)
22日(金) 3行事合同反省会 (19:00～)
24日(日) コスモス作業 (8:00～)